



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Gelar Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Andi Alamsyah Tampung Aspirasi Warga Desa Bulu Cindea.

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Apr 22, 2023 - 04:39



Gelar Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Andi Alamsyah Tampung Aspirasi Warga Desa Bulu Cindea.

Gelar Jum'at Curhat, Kapolsek Bungoro Tampung Aspirasi Warga Desa Bulu Cindea.

PANGKEP. – Bertempat di Masjid Miftahul Khaerat kampung jollo desa bulu Cindea kecamatan Bungoro kabupaten Pangkep, telah berlangsung kegiatan Jum'at Curhat yang digelar oleh Kapolsek Bungoro Polres Pangkep Kopol Andi Alamsyah SH,MH beserta jajaran. Jumat (21/04/2023).Pagi.

Kegiatan ini guna memungkinkan masyarakat untuk dapat menyampaikan secara langsung terkait keluhannya kepada polisi dan diterima langsung oleh pimpinan

polri dalam hal ini Kapolsek Bungoro dan jajarannya.

Didampingi Kepala desa Bulu Cindea Made Ali Panit Binmas Aiptu Razman, panit intel Aipda M.Rias,dan kasi humas polsek Bungoro Aipda Hasmirawan, Kapolsek mengatakan, Jumat curhat merupakan sarana yang diberikan kepada masyarakat yang ingin menyampaikan berbagai masalah yang berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat, sehingga permasalahan yang terjadi dapat diselesaikan bersama dengan mudah.

“Jumat curhat ini untuk menampung keluhan masyarakat khususnya warga desa bulu cindea Kecamatan Bungoro terhadap kepolisian. Bebas mau menyampaikan apapun yang berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat,” tutur Kapolsek Bungoro.

Dihadapan Kapolsek,warga meminta solusi terhadap anak anak sekolah yang menggunakan sepeda motor kesekolah namun belum memiliki Sim, karena kalau menggunakan angkutan umum membutuhkan biaya yang tinggi serta agak lambat kesekolah.Masyarakat meminta agar Patroli rutin pada malam hari khususnya di wilayah Sebab di wilayah tersebut sering dijadikan ajang balap liar oleh anak anak remaja serta tindak pidana lainnya karena di jalan tersebut kalau malam gelap.

Kapolsek Bungoro menambahkan “ Patroli polsek secara rutin menggelar patroli ke wilayah hukum polsek bungoro guna mengantisipasi balap liar kami juga meminta kerjasamanya antar masyarakat dan pemerintah setempat. Agar nantinya kami pihak kepolisian dapat memberikan rasa aman dan nyaman di wilayah Desa Bulu Cindea kecamatan Bungoro “. Pungkas Kapolsek Bungoro. (Herman Djide)